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 ملخص
تعليم‌اللغة‌العربية‌باستخدام‌وسائل‌تطبيق‌مقدم‌"تحت‌العنوان‌رسالة‌الماجستير‌

‌النضلي‌ ‌المتوسطة‌نور ‌متعددة‌في‌مدرسة ‌)دراسة ‌العربية ‌اللغة ‌نتائج‌تعليم النشط‌لترقية
‌مفتاح‌ ‌المتوسطة ‌الحسنى‌بيرجوت‌سي‌توان(ومدرسة "‌ ‌هاراهابالتي‌كتبها ‌باصر رقم‌،

‌ ‌تحت‌50052405226القيددفتر .‌‌ ‌الحاج ‌الدكتور ‌الأستاذ ‌صاحبالمشرف:
‌الأستاذ‌الدكتور‌الحاج‌أسعار‌المهاجر‌الماجستير.و‌الماجستير‌

‌اللغة‌العربيةالتعليم،‌‌نتائج‌،تطبيق‌مقدم‌النشط‌سية:رئيالكلمات ال
الدافع‌وراء‌هذا‌البحث‌هو‌ظاهرة‌شعور‌الطلاب‌بأن‌تعلم‌اللغة‌العربية‌هو‌درس‌
مخيف‌وممل‌للغاية،‌وذلك‌لأن‌تعلم‌اللغة‌هو‌جهد‌لبناء‌مواقف‌وأحوال‌جديدة‌داخل‌

‌نتائجالإنسان‌ليتمكن‌من‌التفاعل‌والتواصل‌مع‌صاحبه.‌تلك‌اللغة.‌وذلك‌لأن‌متوسط‌
‌المعلمين‌نماذج‌أن‌هو‌التعلم‌نتائج‌انخفاض‌أسباب‌دأح.‌منخفضًا‌يزال‌لا‌الطلاب‌تعلم

‌.ومتعة‌دعمًا‌أقل‌والجو‌إبداعًا،‌أقل‌التعلم‌ووسائل‌وأساليبهم
‌ا ‌ستخدم ‌في ‌البحث ‌الكيفيهذا ‌بتصميم‌‌هونوع‌بمدخل ‌الميداني ‌البحث من

‌متعدد ‌غير‌ةالمواقع‌ةدراسة ‌ملاحظة ‌هي ‌المستخدمة ‌البيانات ‌جمع ‌تقنيات ‌وكانت .
‌تحليل‌‌المشاركين، ‌تقنيات ‌تستخدم ‌نفسه، ‌الوقت ‌وفي ‌والوثائق. ‌المتعمقة، والمقابلات

البيانات‌تقليل‌البيانات‌وعرض‌البيانات‌واستخلاص‌النتائج.‌التحقق‌من‌صحة‌البيانات‌
‌النقل‌ ‌إمكانية ‌مع ‌المشاركة. ‌وتوسيع ‌الأقران ‌التثليث‌ومناقشة ‌مع ‌المصداقية ‌طريق عن

‌ت.والاعتمادية‌واليقين‌من‌البيانا
‌ ‌يلي: ‌ما ‌البحث ‌هذا ‌نتائج ‌التعل5تظهر ‌وسائل ‌تنفيذ ‌ي( ‌م ‌النشط في‌مقدم

الفصل‌الثامن‌لتعلم‌اللغة‌العربية‌في‌المدرسة‌التسناوية‌في‌جبل‌نور‌النهدلي‌وجبل‌مفتاح‌
‌إعداد‌ ‌وهي؛ ‌التحضير، ‌أ( ‌التنفيذ؛ ‌ويشمل ‌ديلي‌سيردانج، ‌توان الحسنى‌بيركوت‌سي

‌للاهتمام.‌خطط‌التعلم،‌وتحليل‌المواد‌التي ‌سيتم‌تعيينها،‌وتقدم ‌مواد‌فيديو‌أكثر‌إثارة
ب(‌التنفيذ،‌أي؛‌المقدمة‌مع‌الصلاة‌والإدراك،‌شرح‌المادة،‌بعد‌عرض‌المادة‌يشرح‌المعلم‌
‌الطلاب‌إلى‌مجموعات‌من‌خلال‌ ‌تقسيم ‌يتم ‌من‌خلال‌العرض، ‌تلخيص‌المادة عملية
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.‌ج(‌ثم‌يتم‌عرض‌نتائج‌المادة‌التي‌إعداد‌ورقة‌فارغة‌ليكتبها‌الطلاب‌عند‌عرض‌الفيديو
‌‌3تم‌الاستماع‌إليها. ‌النشط‌في‌( ‌الطلاب‌بعد‌تطبيق‌وسائل‌تعليم‌مقدم نتائج‌تعليم

الفصل‌الثامن‌عند‌تعليم‌اللغة‌العربية‌في‌مدرسة‌المتوسطة‌نور‌النضلي‌ومدرسة‌المتوسطة‌
ذلك:‌وسائل‌مفتاح‌الحسنى‌بيركوت‌سي‌توان،‌بشكل‌عام‌لديهم‌أوجه‌تشابه،‌بما‌في‌

التعلم‌مقدم‌النشط‌في‌اللغة‌العربية‌التطبيقية‌التعلم‌يمكن‌أن‌يحسن‌نتائج‌تعلم‌الطلاب.‌
‌وامتحانات‌منتصف‌الفصل‌ ‌ذلك‌من‌خلال‌نتائج‌الاختبارات‌اليومية ويمكن‌ملاحظة

‌الدراسي‌بعد‌استخدام‌الوسائط‌التعليمية‌مقدم‌النشط.
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ABSTRAK 

Tesis dengan judul “Pembelajaran Bahasa Arab Menggunakan Media Aplikasi 

Active Presenter dalam Meningkatkan Hasil Belajar Bahasa Arab (Studi 

Multisitus di Madrasah Tsanawiyah Nur An Nahdly dan Madrasah Tsanawiyah 

Miftahul Husna Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang” ini ditulis oleh Basir 

Harahap dengan Pembimbing Prof. Dr. Sokip, M.Ag dan Prof. Dr. H. As’aril 

Muhajir, M. Ag. 

Kata Kunci: Media Active Presenter, Hasil Belajar, Bahasa Arab 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena bahwa pembelajaran 

bahasa Arab dirasakan bagi para siswa adalah pelajaran yang sangat menakutkan 

dan menjenuhkan, hal itu disebabkan karena belajar bahasa merupakan upaya 

untuk membangun situasi dan kondisi baru dalam diri seseorang untuk dapat 

berinteraksi dan berkomunikasi dengan pemilik bahasa tersebut. Yang demikian 

ini dari rata-rata hasil belajar siswa yang masih rendah. Rendahnya hasil belajar 

salah satunya disebabkan model dan metode serta media pembelajaran guru 

kurang kreatif, suasana yang kurang mendukung dan menyenangkan. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, jenis penelitian 

lapangan dengan rancangan studi multi situs. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan observasi non partisipan, wawancara mendalam, dan dokumentasi. 

Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan 

menarik kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dengan cara keterpercayaaan 

dengan trianggulasi, pembahasan sejawat, dan memperpanjang keikutsertaan. 

Dengan keteralihan, ketergantungan dan kepastian data.  

Hasil penelitian ini menunjukkan: 1) Penerapan media pembelajaran 

Active Presenter pada pembelajaran bahasa Arab kelas VIII Madrasah 

Tsanawiyah di Mts Nur An Nahdly dan Mts Miftahul Husna Percut Sei Tuan 

Kabupaten Deli Serdang pelaksanaannya meliputi; a) Persiapan, yakni; 

menyiapkan rencana pembelajaran, menganalisis materi yang akan dipetakan, 

menyajikan materi berbentu video yang lebih menarik. b) Pelaksanaan, yakni; 

pendahuluan dengan do’a dan appersepsi, menjelaskan materi, setelah materi 

disampaikan guru menjelaskan proses meringkas materi dengan menampilkan , 

siswa dibuat berkelompok dengan menyiapkan selembar kertas kosong untuk alat 

menulis siswa ketika video ditampilkan. c) kemudian dipresentasikan tentang 

hasil materi yang telah didengarkan. 2) Kontribusi penerapan media pembelajaran 

Active Presenter di Madrasah Tsanawiyah di di Mts Nur An Nahdly dan Mts 

Miftahul Husna Percut Sei Tuan Kabupaten Deli diantaranya: a) dapat 

memperlancar dan mempermudah proses pembelajaran dan penyampaian materi 

kepada siswa, b) menumbuhkan kreativitas mendengar bahasa Arab kepada siswa, 

c) dapat membentuk sikap kerja sama yang tinggi antar siswa, d) kelas menjadi 

tertib dan tidak ada kegaduhan, e) dapat meningkatkan kualitas pembelajaran dan 

meningkatkan motivasi siswa dalam belajar bahasa Arab. 3) Hasil belajar siswa 

setelah penerapan media pembelajaran Active Presenter pada pembelajaran 

Bahasa Arab kelas VIII, memiliki kesamaan diantaranya: media pembelajaran 

Active Presenter dalam pembelajaran bahasa Arab yang diterapakan dapat 

meningkatkan hasil belajar siswa. Dapat dilihat dari hasil ulangan harian dan ujian 

tengah semester setelah menggunakan media pembelajaran Active Presenter.  
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ABSTRACT 

The thesis with the title "Learning Arabic Using Active Presenter 

Application Media in Improving Arabic Language Learning Outcomes (Multisite 

Study at Madrasah Tsanawiyah Nur An Nahdly and Madrasah Tsanawiyah 

Miftahul Husna Percut Sei Tuan Deli Serdang Regency" was written by Basir 

Harahap with Supervisor Prof. Dr . Sokip, M.Ag and Prof. Dr. H. As'aril Muhajir, 

M. Ag. 

Keywords: Active Presenter Media, Learning Results, Arabic 

This research is motivated by a phenomenon that students feel learning 

Arabic is a lesson. which is very scary and tedious, this is because learning a 

language is an effort to build new situations and conditions within a person to be 

able to interact and communicate with the owner of that language. This is because 

the average student learning outcomes are still low one of them is due to teachers' 

less creative models and methods and learning media, the atmosphere is less 

supportive and enjoyable. 

This research uses a qualitative approach, a type of field research with a 

multi-site study design. Data collection techniques used were non-participant 

observation, in-depth interviews, and documentation. Meanwhile, data analysis 

techniques use data reduction, data presentation, and drawing conclusions. 

Checking the validity of the data by means of trustworthiness with triangulation, 

peer discussion, and extending participation. With transferability, dependability 

and certainty of data. 

The results of this research show: 1) The implementation of Active 

Presenter learning media in class VIII Arabic language learning at Madrasah 

Tsanawiyah at Mts Nur An Nahdly and Mts Miftahul Husna Percut Sei Tuan Deli 

Serdang Regency, the implementation includes; a) Preparation, namely; prepare 

learning plans, analyze the material to be mapped, present more interesting video 

material. b) Implementation, namely; introduction with prayer and apperception, 

explaining the material, after the material is presented the teacher explains the 

process of summarizing the material by showing, students are made into groups 

by preparing a blank sheet of paper for students to write when the video is shown. 

c) then the results of the material that has been listened to are presented. 2) The 

contribution of implementing Active Presenter learning media at Madrasah 

Tsanawiyah at Mts Nur An Nahdly and Mts Miftahul Husna Percut Sei Tuan Deli 

Regency includes: a) being able to expedite and simplify the learning process and 

delivery of material to students, b) fostering creativity in listening to Arabic 

students, c) can form a high cooperative attitude between students, d) the class is 

orderly and there is no noise, e) can improve the quality of learning and increase 

students' motivation in learning Arabic. 3) Student learning outcomes after 

implementing the Active Presenter learning media in class VIII Arabic language 

learning have similarities, including: Active Presenter learning media in Arabic 

language learning which is applied can improve student learning outcomes. Can 

be seen from the results of daily tests and mid-semester exams after using Active 

Presenter learning media. 

 
 


